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Stadt Neustadt am Rübenberge 
Herrn Bürgermeister Dominic Herbst 

– Im Hause – 
9. April 2021 

 
Gemeinsamer Antrag von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und UWG:  
Weitere Testzentren im Stadtgebiet einrichten – Angebote auch in den Dörfern 
schaffen 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herbst, 

 

die Ratsfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und UWG beantragen, weitere 

Testzentren im Stadtgebiet einzurichten und dabei die ländlichen Ortsteile zu 

berücksichtigen. Die Verwaltung wird beauftragt, zu diesem Zweck geeignete Örtlichkeiten 

zu verifizieren und Kooperationspartner zu suchen. Hierzu soll explizit auch mit der 

Wilhelmstein-Kaserne Kontakt aufgenommen werden. Darüber hinaus sollten 

Feuerwehrgerätehäuser, Vereinsheime und Stationen der Hilfsdienste wie z.B. die DRK-

Stationen in Bordenau und Mandelsloh auf ihre Eignung als Testzentrum geprüft werden. 

Anbieten würden sich Standorte, die durch Nahversorgungsangebote als kleine Zentren für 

die umliegenden Dörfer dienen. 
 

Begründung 

Das einzige Testzentrum in Neustadt ist Ende März an den Start gegangen und befindet sich 

in der Kernstadt. Dass in Neustadt überhaupt ein Testzentrum existiert, ist dem privaten 

Engagement des Inhabers der Post-Apotheke und dem Einsatz des TSV Neustadt zu 

verdanken. Darüber hinaus bieten Hausarztpraxen in Schneeren, Mandelsloh, Dudensen 

und Hagen den Schnelltest an. Die Kapazitäten reichen aber nicht aus, damit alle 

Bürgerinnen und Bürgern schnell und gut erreichbar den einmal wöchentlich kostenlosen 

Test in Anspruch nehmen können. Hinzu kommt, dass die Entfernung zur Kernstadt - z.B. 

aus dem Neustädter Norden - groß ist, was besonders für mobilitätseingeschränkte 

Menschen ein Problem darstellt.  

Es ist dringend geboten, dass die Stadt selbst initiativ wird und das Netz der Testzentren in 

der Fläche des Stadtgebietes ausweitet. Flächendeckende Testmöglichkeiten sind ein 

wichtiges Instrument zur Bekämpfung der Pandemie. Auch vor dem Hintergrund der 



 

 

Bewerbung Neustadts als Modellkommune ist die Ausweitung der Testungen von 

Bedeutung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Manfred Lindenmann     Sebastian Lechner 

Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

Willi Ostermann 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


